



TRASCENDIÓ

Que nada mal cerró la semana la presidenta **Claudia Sheinbaum**, pues logró que el Legislativo aprobara el jueves la nueva Ley General de Aguas y reformara la Ley de Aguas Nacionales, lo que permitió desactivar los bloqueos de campesinos en diversos puntos del país, mientras que un día después viajó a Washington para estar con **Donald Trump** y **Mark Carney** en esa importante vitrina global que representó el sorteo del Mundial, en tanto que el sábado encabezó en el Zócalo a los simpatizantes morenistas en el festejo por los siete años de la 4T ante más de 600 mil asistentes. Mejor, imposible.

Que el Senado sacará en su última semana de trabajo las reformas secundarias en materia de igualdad sustantiva y esperará a que la Cámara de Diputados envíe sus pendientes, pero ya quedó claro que dejará para febrero la reforma laboral que reduce la jornada de 48 a 40 horas. En la Corte, que encabeza **Hugo Aguilar Ortiz**, hay una situación similar, pues los mi-

nistros están a días de irse de vacaciones pese a los temas de impacto nacional que siguen pendientes, como la prisión preventiva oficiosa y el doble impuesto a las maquiladoras, además de las nuevas facultades de la UIF... Ya veremos.

Que en la fiscalía de CdMx está en marcha una estrategia para incrementar su capacidad operativa y ya tienen en la mira a 150 elementos para sumarlos a las filas de la Policía de Investigación; se sabe que la institución que encabeza **Bertha Alcalde** pretende canalizar esos activos al objetivo prioritario de combatir los delitos de alto impacto en la capital, aunque de modo preventivo, pues según las cifras de la jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, la tendencia lleva varios meses a la baja.

Que los dardos contra la alcaldesa de Cuauhtémoc, **Alessandra Rojo de la Vega**, vendrán ahora del Congreso de la CdMx, donde fue aprobado un punto de acuerdo para que la funcionaria remita un informe “donde transparente, clarifique y especifique” el origen de las donaciones que recibió entre octubre de 2024 y diciembre de 2025, además de los convenios de colaboración con la iniciativa privada para instalar los Tótems y asfalto del programa Adiós Baches. Según la diputada morenista **Leonor Gómez Otegui**, la alcaldía carece de documentos que avalen estas acciones. —